

# *Le système des Nations Unies accompagne Cuba dans la lutte contre le Covid-19*

---



La Havane, 17 août, (RHC).- Consuelo Vidal, coordonnatrice des agences de l'ONU à Cuba a confirmé l'accompagnement du système des Nations Unies dans la lutte que mène notre pays pour contrôler le Covid-19 et mener à bien le redressement économique post-pandémique.

Dans des déclarations à la télévision nationale, Consuelo Vidal a expliqué les démarches réalisées.

«Nous avons appuyé le pays par l'intermédiaire du ministère de la Santé publique avec divers items de protection, des réactifs pour les laboratoires et autres pour, en premier lieu, contrecarrer la pandémie. C'était la première nécessité. Dans ce sens, nous avons appuyé Cuba avec environ 2,8 millions de dollars en fournitures, entre toutes les agences. Nous avons ainsi appuyé les efforts qui sont déployés ici et qui, d'ailleurs nous l'avons vu, ont porté leurs fruits».

La semaine dernière Cuba et les Nations Unies ont souscrit l'accord-cadre de coopération pour la période 2020-2024. En vertu de cette convention, les Nations Unies vont appuyer Cuba dans deux axes fondamentaux: la santé et la souveraineté alimentaire.

«Ce type d'aide doit se poursuivre. Il faut l'effort soutenu de tous les pays pour que ce genre de fournitures de protection continue. Maintenant, il y a la question des vaccins. Nous connaissons la capacité de Cuba dans le domaine de la biotechnologie médicale. Nous menons des conversations avec le gouvernement cubain sur cette question».

L'ONU reconnaît que pour cause du blocus étasunien, Cuba s'est vue dans l'impossibilité d'accéder à une grande partie de fournitures nécessaires dans cette crise sanitaire.

« Les limitations qui sont imposées à Cuba, des limitations externes, freinent tout le potentiel du pays pour pouvoir atteindre son développement. En ce qui concerne l'Agenda 2030, nous voyons bien entendu l'impact. Nous avons constaté des difficultés par exemple pour ce qui est du transport des fournitures dont le pays a besoin pour lutter contre la pandémie. Le système des Nations Unies œuvre pour qu'il y ait une équité dans l'accès et la distribution des fournitures médicales».

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/231781-le-systeme-des-nations-unies-accompagne-cuba-dans-la-lutte-contre-le-covid-19>



**Radio Habana Cuba**